

Bronce para Osleni Guerrero en Panamericano de Guatemala



Guatemala, 29 abr (JIT) El cubano Osleni Guerrero quedó en medalla de bronce en el XXII Campeonato Panamericano de bádminton que se celebra en Guatemala, tras caer ante el brasileño Ygor Coelho.

Coelho, primero en el organigrama, volvió a ser verdugo de la principal raqueta de la Isla con marcador de 21-17 y 21-7 en una de las semifinales de la modalidad individual.

En su camino hasta esa instancia, Guerrero consiguió tres victorias, primero ante el guatemalteco Christopher Alexander Martínez, contra quien tuvo que exigirse al máximo para derrotarlo 27-25 y 21-17.

Después, en su segunda presentación, venció 21-13 y 21-10 a su compañero de equipo Ernesto Reyes, en tanto en cuartos de final superó en tres parciales al mexicano Job Castillo con 21-13, 16-21 y 21-12.

En declaraciones a Prensa Latina, Alexis Ramírez, comisionado del deporte, manifestó que 'el principal objetivo en este evento era medir preparación y rendimiento, lo cual permitirá ajustar estrategias de cara a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, Colombia'.

La delegación antillana viajó con seis raquetistas, tres hombres y tres mujeres, en busca de mayor fuego para el principal evento deportivo del año, del 19 de julio al 3 de agosto próximo. La disputa por el oro será entre Coelho y el canadiense Jason Anthony Ho-Sue, quien se impuso ante Kevin Cordon,

principal carta de triunfo de la selección guatemalteca (21-14 21-17).

En la rama femenina el tope ocurrirá entre la favorita Michelle Li y Rachel Honderich, ambas de Canadá.

Este domingo tendrán lugar también las finales de doble y mixto con duelos protagonizados fundamentalmente entre canadienses.

La pareja masculina de Jason Anthony Ho Shue y Nyl Yakura se las verá con la estadounidense Phillip Chew y Ryan Chew, en tanto por las féminas estarán Michelle Tong y Josephine Wu contra sus compatriotas Rachel Honderich y Kristen Tsai.

En el mixto buscarán preseas los también canadienses Nyl Yakura y Kristen Tsai contra Ty Alexander Lindeman y Josephine Wu.

Este Campeonato Panamericano de bádminton otorga cinco mil puntos para el ranking mundial a los ganadores en cada una de las pruebas y cerrará sus puertas el 29 de abril después de cuatro intensas jornadas en el capitalino gimnasio Teodoro Palacio Flores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/161052-bronce-para-osleni-guerrero-en-panamericano-de-guatemala>



Radio Habana Cuba